

Jeudi 1^{er} septembre 2016.

C'est la rentrée ! Les élèves ont fait connaissance avec Murielle et Frédéric. Prises de photos, découverte des coins jeux et des règles de vie de la classe, de la cour de récréation (laissez votre enfant vous les commenter à l'aide des photos ci-dessous), nouvelle poésie, lecture de l'album « A l'école », moment de repos, regroupements en ateliers ...

Bref, nous reprenons les bonnes habitudes ! Votre enfant peut vous raconter cette journée avec ses mots et son vécu à l'aide des photos



En route pour
la moyenne
section !!

